Josef Rauch prägte 20 Jahre lang die oppositionelle Gemeindepolitik in Mieming mit. Foto: Ploder

Staatsanwalt Rauch verlässt den Mieminger Gemeinderat

Mieming – Für Bürgermeister Franz Dengg und die Gemeinderäte völlig überraschend gab GR Josef Rauch am Ende der letzten Sitzung nach 20 Jahren politischer Arbeit seinen Rücktritt bekannt. Nachdem Josef Rauch bereits vor der Wahl 2010 erklärt hatte. dass dies seine letzte Funktionsperiode sein werde, kam die Entscheidung grundsätzlich nicht unerwartet. Auch der Zeitpunkt zur Hälfte der laufenden Periode wurde mit Bedacht gewählt.

Stets um Transparenz bemüht und auch bereit, heikle Themen vorbehaltlos und bis zur vollständigen Klärung zu behandeln, prägte der beruflich als Staatsanwalt tätige Josef Rauch den Stil der Gemeinderatssitzungen deutlich mit.

Diese Basis einer effizienten Oppositionspolitik verspricht sich Josef Rauch auch von seinem Nachfolger Michael Bstieler. Der 50-jährige Elektroingenieur wechselte vor einigen Jahren aus dem Management eines Industriebetriebs in den Wirtschaftsjournalismus.

Bereits als Ersatzmitglied mehrfach im Gemeinderat präsent, wird Michael Bstieler ab sofort das Mandat von Josef Rauch übernehmen. Über den Wunsch Rauchs, Bstieler solle auch gleich die Funktionen in den Ausschüssen, insbesondere den Vorsitz im Überprüfungsausschuss übernehmen, entscheidet der Gemeinderat in seiner nächsten Sitzung. (tp)